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全省最权威的报纸——辽宁日报

广告联系：024-22699206/22698121
广告部地址：沈阳市青年大街 356 号分类信息专栏

封路通告
鞍山市库盘线（黄沙至后壕段）中修工程 K212+

160.9至K228+806段（全长16.645公里）、弓黑线孙狼洞南
桥K91+079至K91+105段经上级公路部门批准于2020
年分别进行加宽修复、重建，因工程施工需要，对库盘线
K212+160.9至K220+955段实行路段封闭。封闭日期为
2020年7月14日至2020年10月31日。

黄沙坨镇至高力房镇方向：
黄沙坨镇 邢家街 对坨子 马坨

子村 高通子 高力房镇。
高力房镇至黄沙坨镇方向：
高力房镇 高通子 马坨子村 对坨

子 邢家街 黄沙坨镇。
在封闭交通期间，如果给您的出行带来不便，敬请

谅解，谢谢合作！
鞍山市交通运输事务服务中心
台安县公安局交通管理大队

2020年7月14日

债权转让公告
辽宁中部城市经济技术联合开发有限公司：

2011年12月7日，抚顺新抚钢有限责任公

司（甲方）与抚顺市荣贺实业有限责任公司（乙

方）签订协议书约定将甲方依据（2010）望民二

初字第00368号民事判决书判决所有的位于营

口市鲅鱼圈区富春江街海韵花园C3号和C4号

两栋别墅所有权转让给乙方，相关的房产权益

由乙方所有。

抚顺新抚钢有限责任公司

2020年7月16日

遗失声明
▲大连博源旅游服务有限公司辽
BK9933 营 运 证 正 本 丢 失 ，号 码
20069730，声明作废。

▲大连博源旅游服务有限公司辽
BK9933 营 运 证 副 本 丢 失 ，号 码
20069730，声明作废。

绥中县电信通讯线材厂全体职工：
企业定于2020年7月23日召开全体职

工大会，审议并表决《改革实施方案》《职工
安置方案》等事宜，具体要求通知如下：

一、会议时间：2020年7月23日上午9
点30分

二、会议地点：绥中联通公司四楼会
议室

三、参会人员：全体在职职工
四、相关要求：

1. 参会人员不得无故迟到、早退、
请假；

2.参会人员必须持居民身份证原件参
加会议，不得委托他人代理；

3. 参会人员会议前需将手机关机，不
得拍照录音录像；

4. 会议期间遵守大会纪律，不得随意
发言及随意走动。

绥中县电信通讯线材厂
2020年7月16日

关于召开绥中县电信通讯线材厂全体职工大会的通知封路通告
省道北杨线k246+393m至k246+437m区间

南公营子桥为险桥，为保证车辆行人安全，自

2020年7月15日至2020年10月31日对该区域进

行全幅封闭交通，过往车辆及行人请绕行。

朝阳市公路管理处

喀左县公安交通警察大队

2020年7月7日

鞍羊线→ 鞍羊线→ 湘拉线→湘拉线→ 湘拉线→
湘拉线→ 湘拉线→湘拉线→

鞍羊线→ 鞍羊线→

“取消”，从年初到现在，这两
个字成为全球马拉松赛事的热
词。北京时间7月14日，芝加哥马
拉松组委会发布消息，受疫情影
响，今年的赛事无法如期举行，宣
布取消。作为全球“六大满贯”之
一的马拉松赛事，芝加哥马拉松每
年有超过4.5万人参赛，去年的比
赛更是达到了创纪录的 45786 人
完赛，2020 年芝加哥马拉松赛原
定于10月11日开赛，今年的赛事
取消后，退赛的选手会收到全额退
款，如果选择保留名额，选手可以
选择直通2021、2022、2023年任意

一年的芝加哥马拉松赛。
此前，除了东京马拉松保留

了精英组比赛外，柏林马拉松和
纽约马拉松相继宣布取消，改为
线上跑的波士顿马拉松性质与取
消无异。如今，六大满贯只剩下
伦敦马拉松悬而未决，一再推迟
举办时间，目前来看取消的可能
性很大。

从国内来看，还没有哪个城
市敢在大型马拉松赛事的举办上

“吃螃蟹”，之前北京市体育局曾
提出“积极与各国际体育组织、国
家体育总局等有关单位沟通协

调，研商中国网球公开赛、北京马
拉松等赛事举办时间，统筹开展
前期筹备工作”，但像马拉松这样
的赛事能否举行完全是未知数。

也许，将在 9 月 13 日举办的
德国汉堡马拉松将成为一个风
向标，作为国际金牌赛事，汉堡
马拉松可谓肩负重任，如若成
功，汉堡马拉松将成为国际体坛
步入正常的标志性事件。当然，
安全措施必不可少，根据发布会
公布的内容，本次比赛仅保留全
程和半程两个组别，其中全程马
拉松规模为 1 万人，半程马拉松

规模为 4000 人。为了降低感染
风险，组委会取消了赛前博览会
和赛后庆祝环节，尽可能减少人
员聚集，并为每位参赛者提供一
条带呼吸过滤器的管状围巾，要
求运动员在起跑区和结束区必
须佩戴。

如果下半年国内也能推动马
拉松比赛的陆续安全举行，或许
可以参考已有的办赛经验，比如
缩小规模、不邀请外籍选手、更严
格的分枪开跑等，举办赛事的可
能是存在的，从可能到举行，需要
更细致的工作。

从取消到举行 马拉松还需更细致准备
本报记者 黄 岩

狂轰滥炸进球也疯狂，北京
时间 7 月 15 日，在意大利足球甲
级联赛第33轮比赛中，亚特兰大
队再度上演进球狂欢，他们在主
场以 6∶2 战胜布雷西亚队，一不
小心，亚特兰大队亮出了强队“爪
牙”，这场比赛取胜之后，亚特兰
大队在多赛一场的情况下超越国
际米兰队排名积分榜第二，目前
积分达到70分，比尤文图斯队只
差 6 分，比国际米兰队和拉齐奥
队多出2分。亚特兰大队的传统
队服和国际米兰队服很像，都是
蓝黑条文相间，而现在亚特兰大
队处处压国际米兰队一头，被球
迷笑称为“真蓝黑”。

国际米兰队还别不服气，比
起攻击力，他们真不是亚特兰大
队的对手。在最近 13 场正式比
赛中，亚特兰大队战绩为恐怖的
12 胜 1 平。唯一一场平局，发生
在上一轮联赛中，尤文图斯队靠
C 罗罚进两个点球才艰难以 2∶2
逼平亚特兰大队。而在已经进行
的33轮联赛中，亚特兰大队打进
93球，比并列第二的国际米兰队
和拉齐奥队足足多了25球，在五
大联赛中仅少于德甲联赛 34 轮
进100球的拜仁。目前意甲还剩
5 轮联赛，以亚特兰大队的恐怖
火力，领头羊尤文图斯队可能要
担心了。

都说亚特兰大队攻击力强，
强就强在多点开花。数据统计，
目前亚特兰大队有7名球员参与
球队10粒以上联赛进球，都是重
点人，你说怎么防。

把亚特兰大队打造成进球机
器，主帅加斯佩里尼功不可没。
他表示：“上个赛季我们也进了很
多球，但是这次我们超越了自
己。我们今年有过一些进球盛
宴，这并不是要羞辱对手，而是练
习我们的技战术，这是我们连续
第二年打进联赛前四，能够参加
欧冠比赛，让我们变得更成熟。”

8 月份开战的欧冠淘汰赛，
亚特兰大队的对手是巴黎圣日耳
曼队，加斯佩里尼表示：“为欧冠
做好准备的最好方式就是保持良
好的心态、强度和专注力。”当然，
亚特兰大队“也希望在意甲联赛
中奋战到底”。

踢疯的亚特兰大队
变身“真蓝黑”
本报记者 黄 岩

欧陆烽火

在经过三节的拉锯战之后，浙江
稠州队还是以136∶107大胜近期状态
上佳的福建队，在积分榜上继续压辽
宁男篮一头。但是，浙江稠州队球迷
却高兴不起来，队内的主力大前锋朱
旭航虽然进入了比赛大名单，但却未
能上场比赛，这就意味着他还没有完
全脱离伤病。在季后赛脚步日益临近
的时候，“伤病”这个词，是所有球队都
不愿意听到的。

和南京同曦队比起来，浙江稠州
队还是很幸运的。自从 CBA 复赛以
来，同曦队的伤病名单就在不断扩大，
宋建骅、王睿、于长春、孙思尧……在
7 月 15 日与山西队的比赛中，连大外
援哈达迪都无法出场，同曦队几乎是
以7人轮换打完的比赛。尽管球队三
军用命，以115∶100击败对手，但别说
反超福建队登上季后赛末班车的可能
只存在于理论中，就算运气爆棚真的
杀进季后赛，同曦队只怕连每场比赛
的大名单都凑不齐了。

新疆队的曾令旭、山东队的王汝
恒、福建队的孙喆、八一队的邹雨宸、
江苏队的史鸿飞、易立……在复赛还
不到一个月的时候，CBA的伤病名单
已经多了一大串名字。在5个月没有
比赛可打之后，马上进入赛程紧密的
赛会制模式，伤病骤然增加本就是意
料之中的事，这份伤病名单看上去很
长，但绝对还没有画上句号。在追求
成绩的同时规避伤病，已经成为CBA
球队共同的课题。

CBA球员“伤不起”
本报记者 李 翔

缺少比赛的刺激，如何保持训练
的积极性，一段时间以来，中国田径用

“训练基地特许赛”的形式“以赛代
练”，取得了不错的效果。7月14日和
15 日，“2020 中国田径协会训练基地
特许赛”辽宁站比赛在大连举行，比赛
现场没有观众，但队员们状态不错，士
气不减。

辽宁站的比赛共有141名运动员
在40个小项中展开争夺，其中不乏国
字 号 的 好 手 。 在 首 日 进 行 的 男 子
1500米比赛中，两位辽宁选手边诗琳
和梁琪的争夺尤为激烈，最后边诗琳
跑出3分44秒33的成绩，这不仅刷新
了他个人的最好成绩，同时也是近 7
年来中国男选手在 1500 米项目中的
最好成绩。不过与全国纪录相比，这
一成绩还差不少。男子 1500 米项目
的全国纪录是窦兆波在 2003 年第五
届全国城市运动会上跑出来的3分36
秒49，已经尘封了将近17年之久。而
这一项目的世界纪录更是达到了惊人
的3分26秒整，因此，中国男子中长跑
要想拉近与世界一流的距离，仍然任
重道远。

在 7 月 15 日的男子 3000 米障碍
赛中，仍然是梁琪和边诗琳的较量，最
后梁琪发挥更加出色，以 8分 58秒 34
的成绩获得冠军，赛后他表示，目前自
己仍在储备能量阶段，期待有更好的
发挥。

受疫情影响，中国田径各项目分
散在各地封闭训练，比如女子铅球运
动员巩立姣，目前正在北京体育大学
的国家队训练基地备战。面对长时间
封闭训练，无法参加比赛寻找竞技状
态等挑战，她依然信心满满：“我现在
感觉很好，不管奥运会什么时候举行，
我都可以耐心等下去，我的目标就是
冠军。”

女子竞走运动员刘虹目前则在云
南昆明进行训练，谈及备战情况她说：

“通常，6月是训练困难和压力最大的
时候，是为8月和9月重大比赛准备的
关键阶段。今年所有的训练内容都回
到了基础练习，这让我有了更多的时
间去尝试一些改善性训练，对我未来
的表现和发挥也是有帮助的。我坚信
困难只是暂时的。”

中国田径“赛起来”
本报记者 黄 岩

在艺术体操项目上，如果说
俄罗斯队是世界级的“梦之队”，
那辽宁艺术体操队就是国内的

“梦之队”。从2005年江苏全运会
开始，辽宁艺体队在集体全能项
目上实现了史无前例的四连冠，
2017年天津全运会更是实现了包
揽个人全能和集体全能金牌的夙
愿。2021 年陕西全运会，辽宁艺
术体操队的目标很明确，就是要
再度实现个人和集体项目的“双
丰收”。

2016 年里约奥运会，尚蓉成
为首位通过资格赛晋级奥运会
决赛圈的中国艺术体操个人全
能选手，也成为参加奥运会艺术
体操比赛年龄最小的运动员。
一年后，17 岁的尚蓉在全运赛场
初试莺啼，圈、球、带、棒 4 套动
作，尚蓉都拿到最高分，最终以
领先第二名6.45分的绝对优势摘
得金牌。如今，尚蓉已经成长为

辽宁艺体的一张名片。辽宁艺
术体操队成年个人全能主教练
刘舒在接受采访时直言：“尚蓉
目前的水平在国内优势很明显，

明年的全运会，我们对她卫冕非
常有信心。”

如果说在个人全能项目上，
辽宁艺术体操队需要仰仗尚蓉

这位才 20 岁的“老将”，那在集体
全能项目上，则完全是新人担
纲。“上届全运会之后，老队员都
退役了，现在备战全运会集体项
目的都是年轻队员。”辽宁艺术
体操队成年集体全能主教练王
雪这样介绍。

尽管年轻队员需要时间成
长，但整体来看，辽宁艺体在集体
全能项目上具备绝对的统治力。
从近几届全运会的比赛可以看
出，辽宁艺体队的整套动作在编
排和艺术性上都很有特色，器械
出手高度是最高的，频率也是最
快的。队员身材高挑、挺拔，有力
量，动作幅度大，做动作时视觉效
果非常好。

“虽然都是年轻队员，但这几
年下来，她们的成长非常显著。
对于要在明年全运会实现五连
冠，我们还是很有信心的。”王雪
表示。

辽宁艺体明年全运力争包揽金牌
本报记者 朱才威 李 翔

帕萨利奇本场比赛上演“帽子戏法”。

辽宁艺体队力争在陕西全运会上包揽两枚金牌。本报记者 孙海涛 摄

7 月 15 日，辽宁男篮在常规
赛第41轮迎来吉林队的挑战。尽
管顽强的吉林队在第三节一度落
后 20 分的情况下奋起直追，几乎
把比赛悬念拖到最后一分钟，但
凭借梅奥和郭艾伦联手砍下 65
分，辽篮还是以125∶118有惊无险
地取得四连胜。

凭借最后两分钟发力，辽篮
首节以35∶26领先。第二节，辽宁
男篮依旧控制场上局面，半场比
分扩大为70∶56。第三节，辽宁男
篮一度看到了提前“打卡下班”的
希望，不过替补球员未能顶住压
力，被吉林队在本节结束时追至
88∶98。第四节，辽宁男篮没有给
对手机会，始终保持着 10 分左右
的分差，最终以125∶118取胜。

本场比赛，梅奥毫无疑问是
辽篮取胜的最大功臣。全场比
赛，梅奥两分球10投7中，三分球
10 投 6 中，罚球 5 投 5 中，得到全
场最高的37分，还贡献4个篮板、
1 次助攻和 1 次抢断。尤其值得
一提的是，在辽篮陷入得分荒的
时候，往往都是梅奥站出来用精
准的投篮为球队及时“止血”。

在复赛后的 10 场比赛里，梅
奥场均得分达到 29 分，两分球命
中率 66%，三分球命中率 43%，在
进攻端的表现远远超过预期。当
然，考虑到辽篮此前的比赛胜负
基本都早早确定，判断梅奥在关
键时刻是否具备“英雄球”的能力

为时尚早，接下来与福建队和北
控队的比赛，将是对梅奥能力的
进一步检验。

在轮休一场，又打了一场替
补之后，郭艾伦本场比赛终于重
回首发。全场比赛，郭艾伦的数
据非常抢眼：28分、4个篮板、9次

助攻和 1 次抢断。从比赛过程来
看，郭艾伦的突破依然十分犀利，
对手即便犯规也很难限制住他。
在第四节对方迫近比分的时候，
郭艾伦利用突破制造杀伤，几次
打成“2+1”，彻底奠定胜局。

不过，如果用高一点的标准

要求的话，作为球队的主力控
卫，郭艾伦单场 5 次失误还是多
了一些。另外，郭艾伦还丢掉了
5 个罚球。看得出来，郭艾伦很
希望打出自己的最佳状态，但所
谓欲速则不达，或许他现在更需
要调整的是自己的心态。

“双枪”发威 辽篮力夺四连胜
本报记者 李 翔

7月15日，吉林球员在比赛中防守辽宁本钢队球员郭艾伦（左）。


